

Las grandes bodegas acuerdan mantener el precio de la uva

La contrapartida será una mayor exigencia en los niveles de calidad

LUIS DÍAZ
MONFORTE / LA VOZ

Las principales bodegas de Ribeira Sacra volvieron a reunirse en los prolegómenos de la vendimia para abordar los precios de la uva. Del encuentro celebrado esta semana, en el que participó el presidente del consejo regulador, José Manuel Rodríguez, salió el compromiso de mantener el mismo baremo de la pasada campaña. De este modo, el kilo de uva se pagará entre noventa céntimos y 1,30 euros, según las calidades. La contrapartida al mantenimiento de los precios será un mayor listón en cuanto a las exigencias en el grado alcohólico.

En la reunión con el presidente de Ribeira Sacra participaron las bodegas Adegas y Viñedos Vía Romana, Adegas Moure, Bodegas Rectoral de Amandi, Bodegas Santa María de Nogueira, Regina Viarum y Val de Quiroga, que en conjunto adquieren dos tercios de la uva que se comercializa en la denominación de origen.

De momento, de las 99 bodegas que solicitaron elaborar vino este año en Ribeira Sacra, quince se adelantaron al comienzo oficial de la vendimia, fijado con



Comienzo de la recogida del albariño en los viñedos de Adegas Moure en A Cova

carácter general para el próximo día 2 de octubre. Los datos más recientes divulgados por el consejo regulador, correspondientes al pasado miércoles, indican que hasta esa fecha se recogieron 88.125 kilos de uva, de los que 60.444 corresponden a la variedad tinta menuda. De uva blanca se recogieron hasta esa día 13.973 kilos de godello y 6.081 de albariño. La cantidad restan-

te se reparte entre las variedades tintas merezaio (5.337 kilos), brancellao (1.290 kilos) y tempranillo (1.000 kilos).

Anuncio de lluvias

El consejo regulador vaticina un incremento importante en el ritmo de vendimia para este fin de semana, en el que los pronósticos del tiempo auguran lluvias generalizadas y de cierta inten-

sidad en toda Galicia. Lo ideal es evitar una vendimia pasada por agua, pero la disponibilidad de mano de obra, en muchos casos, resulta más determinante que la propia meteorología a la hora de poner fecha a la recolección. Debido al retraso en la maduración, se calcula que los trabajos de recolección se prolonguen hasta bien entrada el mes de octubre.

Adegas Moure abre la vendimia en A Cova con las variedades albariño y godello

Adegas Moure abrió ayer la vendimia con la recogida de variedades blancas, fundamentalmente albariño y godello. La recolección se extenderá en los próximos días a la uva tinta, mayoritariamente menuda. Salvo imprevistos derivados de la meteorología, la bodega de O Saviñán tiene previsto finalizar la campaña el próximo día 14 de octubre. Respecto a la producción esperan vinificar entre 300.000 y 350.000 kilos de uva, volumen similar al de la cosecha anterior.

Las previsiones en cuanto a calidad son muy optimistas en esta bodega, que vaticina una cosecha de «calidad sobresaliente, con excelente estado sanitario». En los viñedos, según detallan, fue un año «no que as uvas precisaron de pocos tratamientos gracias a boa saúde que gozaron os bagos con verán moi quentes».

Para llevar a cabo la vendimia, Abdo da Cova contratará, para reforzar su personal fijo, «entre dez e 25 traballadores segundo as características das parcelas que se vendimen cada día».

La producción se destinará a un blanco elaborado mayoritariamente con albariño, tres tintos de menuda del año con diferentes envasados, un tinto de menuda ecológico y dos tintos en barrica.

El pleno resolverá la única alegación al pase fluvial del Cabe

MONFORTE / LA VOZ

La corporación celebrará el próximo lunes, a partir de las ocho de la tarde, el pleno ordinario correspondiente al mes de septiembre. En el orden del día figuran once puntos, mociones en su inmensa mayoría. Fuera de las propuestas de los grupos políticos, el único punto resoluble es la resolución definitiva de la única alegación a las expropiaciones del nuevo pase fluvial que fue aprobada en su momento.

La reclamación se debe a un error de titularidad en una de las parcelas que se verán afectadas por la ampliación del pase fluvial a la parroquia de Piñeira.

El PP critica la supresión de plazas de estacionamiento en las cercanías del ambulatorio

MONFORTE / LA VOZ

Lá ampliación de la línea amarilla en el paseo del Malecón, con la que se limita el estacionamiento en las cercanías del ambulatorio, no es del agrado del grupo municipal del PP. Su portavoz, Julia Rodríguez, critica que se supriman continuamente aparcamientos en zonas céntricas. «Es habitual ver las plazas de Doctor Gayomes y de Santa Clara con vehículos indebidamente estacionados a causa de la imposibilidad de detenerse incluso de forma puntual», denuncia la concejala popular.

En el caso concreto del Malecón, considera que la proximidad del ambulatorio, del instituto Daviña Rey y de algunas calles comerciales desaconsejan la aplicación de este tipo de restricciones. «La zona dispone

en la actualidad de una dotación insuficiente de estacionamiento atendiendo a la demanda que genera», apunta Julia Rodríguez.

Zona castigada

«Adoptar medidas para racionalizar el tráfico es entendible, pero deben ser compaginadas con la adopción de soluciones que faciliten el estacionamiento de vehículos, sobre todo tratándose de una zona especialmente castigada», argumenta la portavoz del PP.

La ampliación de la zona amarilla a la que se dirigen las críticas del PP se llevó a cabo en la margen derecha del paseo del Malecón, entre la pasarela de madera sobre el río, donde la calle dibuja una curva, y el paseo de peatones situado a la altura del ambulatorio.

Los socialistas plantean un acuerdo para que la Xunta conceda el taller de empleo

MONFORTE / LA VOZ

El PSOE pedirá en el pleno del próximo lunes un pronunciamiento de la corporación municipal para que Monforte salga beneficiado del próximo reparto de talleres de empleo de la Consellería de Trabajo e Benestar Social. Los socialistas consideran «moi sospitoso» que el reparto no beneficie a ningún municipio de la comarca que no esté gobernado por el PP «como se os parados dos outros concellos non tivesen os mesmos dereitos».

«Nos consideramos que este comportamiento da Xunta supón una maneira moi particular de entender a democracia», señala el portavoz del PSOE, José Tomé, que será el encargado de defender en el pleno la moción sobre el ta-

ller de empleo. Tomó entender de que, a la hora de valorar este tipo de proyectos, Trabajo debería atender al número de parados de los municipios solicitantes. Las retiradas negativas a las propuestas formuladas desde Monforte permiten pensar, desde su punto de vista, «nunha discriminación por motivos políticos e partidarios».

Cuatro intentos

En los últimos cuatro años, Monforte presentó otras tantas solicitudes para la concesión de un taller de empleo que tendría como objetivo la puesta en valor, desde el punto de vista turístico, del castro que fue descubierto en la ladera de San Vicente durante unas obras en el parque Zarpardiel.